



Reafirma el gobernador Américo Villarreal todo su respaldo a la UAT

Autor : CITLALLI CELESTE CONTRERAS MARTINEZ. Fecha :2023-12-14



Ciudad Victoria, Tam. 14 de diciembre de 2023.-El gobernador Américo Villarreal Anaya asistió como invitado de honor a la ceremonia de entrega del Reconocimiento al Mérito Universitario, que la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) otorga cada año a integrantes de su comunidad académica, estudiantil y laboral cuyo desempeño contribuye a engrandecer a la máxima casa de estudios de la entidad. “Es un honor venir a este encuentro con ustedes en circunstancias especiales, lleno de expectativas alentadoras por la etapa institucional que han iniciado, otorgando la responsabilidad de conducir el futuro de la Universidad al nuevo rector, Dámaso Leonardo Anaya Alvarado”, expresó el mandatario en su mensaje a la comunidad universitaria.

En la ceremonia solemne de Asamblea Universitaria, celebrada en el Teatro Juárez de esta capital, el mandatario estatal reafirmó también que, a partir de esta nueva etapa que inicia la UAT, la gestión del MVZ Dámaso Anaya tendrá todo el respaldo del Gobierno del Estado. “Han hecho evidente una buena elección. Conozco su perfil académico y profesional, sus valores personales y su trayectoria de trabajo. Eligieron a un tamaulipeco de bien que reivindica nuestra forma de ser, íntegro y capaz, que les entregará buenos resultados”, resaltó.

Sostuvo que existen las mejores condiciones para estrechar la colaboración entre el Gobierno y la UAT: “Y que sea nuevamente la academia, el servicio a las juventudes, la creación y divulgación de conocimientos y de la cultura lo que guíe esta nueva etapa institucional, de manera que su trabajo sea trascendente para Tamaulipas y para México desde el punto de vista social y por la nueva orientación que necesita la educación superior”. El gobernador destacó en su mensaje una emotiva felicitación a quienes recibieron el Reconocimiento al Mérito Universitario, tras puntualizar que el capítulo que han iniciado en la Universidad permitirá “consolidarla efectivamente en un referente de la excelencia académica y en uno de los pilares más importantes para recuperar el carácter transformador de la educación pública”.

Iniciamos una nueva ruta para la transformación y prosperidad de la UAT: rector

Por su parte, el rector Dámaso Anaya dio la bienvenida al gobernador y aseveró que su respaldo motiva e impulsa a la comunidad universitaria para trabajar arduamente por la excelencia académica y al servicio de la sociedad. “Esta comunidad universitaria sabe cuál es su misión, y sentimos que, con su cercanía, podemos fortalecer el vínculo necesario que debe existir entre la Universidad Autónoma de Tamaulipas y el Gobierno del Estado”. “Señor gobernador —continuó—, confiamos en que su respaldo será fundamental, especialmente en esta nueva

etapa de transformación universitaria que iniciamos con determinación bajo mi encargo como rector”.

“Que este sea el inicio de una nueva ruta para la transformación y prosperidad de nuestra querida UAT. Hoy reafirmamos nuestro compromiso de fortalecer la academia, de ponerla en el centro de nuestras actividades para recuperar y elevar el prestigio de nuestra entrañable Universidad”, expresó Dámaso Anaya.

El rector reafirmó que a la UAT le corresponde trabajar para mejorar los parámetros de la educación superior, pero también para contribuir al desarrollo integral de los tamaulipecos, y al mismo tiempo, cumplir con la misión de formar ciudadanos comprometidos y profesionales competentes que contribuyan al progreso de Tamaulipas.

En la ceremonia, el gobernador y el rector hicieron entrega de medallas, diplomas y premios que corresponden a este importante homenaje que rinde la UAT a docentes que se han distinguido por su trayectoria de servicio, a estudiantes con el más alto promedio de su generación en licenciatura y posgrado, al personal administrativo por su labor ininterrumpida, así como a estudiantes y docentes asesores que presentaron las mejores tesis a nivel licenciatura y posgrado.

El evento contó con la asistencia de directores y representantes de las veintiséis dependencias educativas de la UAT, así como funcionarios del Gobierno del Estado e invitados especiales.